

miércoles 18 de septiembre de 2024

El ciclo Danza en Breve presenta al Colectivo Bankora en el Teatro Leal

‘Ars longa, vita brevis’ y ‘Arrancar’, que forman parte de la obra ‘Cercanos’, exploran el cuerpo y la introspección mediante la danza contemporánea



Descargar imagen

Colectivo Bankora_Alex Sataffa

El Teatro Leal de La Laguna presenta una nueva cita del ciclo Danza en Breve, una propuesta de la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna que tiene como objetivo impulsar el trabajo de los artistas de esta disciplina. Este programa convierte al teatro lagunero en el único en ofrecer de manera regular un espacio dedicado a esta forma de expresión artística.

En esta ocasión, el encuentro contará con la participación del Colectivo Bankora que, a través de su obra *Cercanos*, interpretará las piezas *Ars longa, vita brevis* y *Arrancar*, el próximo jueves 19

de septiembre, a las 20:00 horas, en la Sala de Cámara del Teatro Leal.

La pieza *Ars longa, vita brevis*, creada e interpretada por Sergio Pérez Aguiar, aborda la carrera de un bailarín y el desgaste físico y emocional que conlleva. Según su creador, la obra es un llamamiento a las nuevas generaciones para alargar sus carreras profesionales, aplicando conocimientos sobre el cuidado del cuerpo y la salud, en lugar de a través de la reducción de la exigencia física.

Por su parte, *Arrancar*, obra de Ainhoa Jiménez Calvo, trata el proceso de crecimiento y transformación a través de una metáfora sobre la semilla que echa raíces, eliminando lo que no aporta y concentrándose en la esencia. Es un recorrido introspectivo en busca de vivencias profundas.

El Colectivo Bankora debutó el 30 de diciembre de 2021 en el Festival Canarios Dentro y Fuera, en Tenerife, con la misión de apoyar la creación y producción de nuevos trabajos de intérpretes, colaborando con artistas multidisciplinares y generando sinergias para el desarrollo cultural.

